

# Pressemitteilung



8. Mai 2024

## Beflaggung am 9. Mai 2024 anlässlich des Europatages

Der 9. Mai ist Europatag – er erinnert daran, dass Europa in Frieden und Einheit lebt. Es ist der Tag der historischen Schuman-Erklärung. Am 9. Mai 1950 hielt der damalige französische Außenminister Robert Schuman in Paris eine Rede, in der er seine Vision einer neuen Art der politischen Zusammenarbeit in Europa vorstellte - eine Zusammenarbeit, die Kriege zwischen den europäischen Nationen unvorstellbar machen würde.

Seine Idee war die Schaffung einer überstaatlichen europäischen Institution zur Verwaltung und Zusammenlegung der Kohle- und Stahlproduktion. Knapp ein Jahr später wurde eine solche Institution eingerichtet. Robert Schumans Vorschlag gilt als Grundstein der heutigen Europäischen Union.

Aus diesem Anlass erfolgt am Donnerstag, den 9. Mai 2024, die Beflaggung vor dem alten Rathaus an der Hauptstraße 72.

Ihre Ansprechpartnerin im Rathaus: Luisa Eickmann, Tel. 02947/888-122, E-Mail: [l.eickmann@anroechte.de](mailto:l.eickmann@anroechte.de)

**V.i.S.d.P.:** Gemeindeverwaltung Anröchte, Hauptstraße 74, 59609 Anröchte,  
Tel.: 02947/888-0; Fax: 02947/888-180; e-Mail: [post@anroechte.de](mailto:post@anroechte.de); Internet: [www.anroechte.de](http://www.anroechte.de)

PM\_Beflaggung 9. Mai